

Conexión Adulto Mayor

Proyecto ganador de TIC Américas 2012 en la categoría de emprendimiento social.

El Young Americas Business Trust (YABT), en cooperación con la Organización de Estados Americanos (OEA), el Gobierno de Colombia, Colciencias, la Cámara de Comercio de Bogotá y PepsiCo, anunciaron a los ganadores de la Competencia de Talento e Innovación de las Américas (TIC Américas 2012). El evento se realizó en Cartagena, Colombia, del 10 al 12 de abril, paralelamente con el III Foro de Jóvenes de las Américas, previo a la VI Cumbre de las Américas. Participaron alrededor de 2,000 proyectos, y quedaron 35 equipos de 13 países como finalistas de la sexta edición de la competencia.

Conexión Adulto Mayor es el nombre del proyecto ganador del TIC Américas 2012 en la categoría de emprendimiento social, el cual es liderado por nuestra antigua alumna María Isabel León Fiestas como su directora gerente. El proyecto responde a la necesidad de información de las personas adultas mayores para que vivan un buen envejecimiento y logren un alto nivel en su calidad de vida. Conexión Adulto Mayor, mediante la administración de un portal web, se propone centralizar y difundir los recursos existentes en la comunidad para que las personas adultas mayores, sus familiares y cuidadores los aprovechen. El fin último de este proyecto es fomentar la toma de conciencia

sobre las necesidades y derechos de las personas adultas mayores como grupo vulnerable en el Perú y América Latina.

Uno de los cursos Edex de CENTRUM Católica fue pieza clave en la preparación de María Isabel para dar forma a su proyecto emprendedor: el curso de Emprendimiento y Negocios Innovadores que dicta el profesor Bruno Giuffra. Tanto los casos de estudio de negocios por Internet analizados en el curso como las cualidades del emprendedor, entre ellas la perseverancia, contribuyeron de manera significativa en el objetivo de María Isabel para desarrollar Conexión Adulto Mayor.

YABT apoya las iniciativas de emprendimiento en el continente americano, y la categoría de emprendimiento social responde a la importancia de la responsabilidad social para todo tipo de negocios actualmente. Como destacó el señor Roy Thomasson, presidente de YABT, al entregar el premio a Conexión Adulto Mayor: "Ser realmente responsables socialmente con los empleados, el entorno, las prácticas empresariales y con todo lo que hacemos no es algo que solo se siente en el corazón, sino que se trata de ser competitivos en el mundo". Así, este proyecto ganador comparte esta filosofía y promueve la unión de esfuerzos con los sectores públicos y privados en sus prácticas de responsabilidad

social a favor de las personas adultas mayores. ■



Foto: Maggy Producciones

Información de contacto:

María Isabel León Fiestas,
Directora Gerente
mleon@conexionam.com
Skype: marisabel.leon
Facebook: Conexión Adulto Mayor
Twitter: @conexionam